



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL NORTE**

08/07/2022

REGIONAL



## Detectan primer caso de viruela del mono en NL

La Secretaría de Salud reportó hoy el primer caso de viruela símica detectado en Nuevo León.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/detectan-primer-caso-de-viruela-del-mono-en-nl/ar2432955?v=3](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/detectan-primer-caso-de-viruela-del-mono-en-nl/ar2432955?v=3)